Unkeler präsentieren ihre kreativen Ideen

Ausstellung Freizeitkünstler zeigen noch bis zum 18. Oktober im Rathaus ihr gestalterisches Wirken

Von unserer Mitarbeiterin Sabine Nitsch

Unkel. Wie kreativ die Unkeler sein können, zeigen sie einmal im Jahr bei der Ausstellung "Unkeler kreativ", in der Freizeitkünstler ihre Arbeiten einer breiten Öffentlichkeit präsentieren können. 38 Kunstschaffende sind diesmal der Einladung der Organisatorin Danni Niemeyer gefolgt. Es war die 24. Veranstaltung dieser Art. Die Palette der Arbeiten im Unkeler Rathaus reicht von Öl- oder Acrylmalerei über Fotografie und Arbeiten in Ton oder Tiffany-Technik und Draht bis hin zu kunstvoll gestrickten Schals und Mützen, Seidenmalereien, Floristikkränzen, Patchworkarbeiten und Schmuck. Schon bei der Ausstellungseröffnung drängelten sich die Besucher, um die Exponate neugierig in Augenschein zu nehmen.

"Es ist schon ein Ereignis, was künstlerisch engagierte Bürger jedes Jahr an neuen Einfällen vorstellen", sagte Stadtbürgermeister Gerhard Hausen bei der Eröffnung, bei der die beiden Unkeler Kindergärten Tänze aufführten. "Die Unkeler Kita hat außerdem



Die Ausstellung stieß gleich zu Beginn auf großes Interesse.

Foto: Nitsch

Kunstwerke aus Ton beigesteuert und die Scheurener Kinder stellen Sonnenbilder und Weitermalbilder mit Katzen aus", freute sich Niemeyer über das Engagement des künstlerischen Nachwuchses. Sie haben kreative Vorbilder: Wal-

traud Straub-Fischkandl war mit ihrer "Villa Maus" vertreten. Ein perfektes, liebevoll gestaltetes kleines Puppenhaus für eine Mäusefamilie. Für die putzigen Mäuse opferte sie ihre Lieblingsstrickjacke, Gemüse und Würste, die in

der Mäuseküche hängen, sind aus Fimo gebastelt, ein altes Porzellandöschen wurde zur Badewanne umfunktioniert und der Mäusevater liest eine Miniatur-Rhein-Zeitung.

Originelle Stoffpuppen für jede Lebenslage gestaltet Liliya Stockhausen. "Es gibt eine Hippiefigur aber auch eine Schwangere oder auch eine Braut", beschreibt Stockhausen, die auch Ikonen malt, ihre Kreationen.

Guter Brauch bei "Unkeler kreativ" ist es seit vielen Jahren, dass die Freizeitkünstler kleine Kunstwerke für den guten Zweck gestalten und verkaufen. Im Folgejahr wird der Erlös an die Unkeler Kindergärten übergeben, die sich diesmal jeweils über 300 Euro freuen konnten.

Die Ausstellung im Ratssaal der Unkeler Verbandsgemeinde endet am Sonntag, 18. Oktober, 18 Uhr. Sie ist täglich zwischen 11 und 18 Uhr zu sehen. Am Samstag, 17. Oktober, zeigt Cilli Adenauer ab 14 Uhr außerdem Kunststricken und Armbänderknüpfen, und am letzten Ausstellungstag bietet Susanen Blank eine Livepaintingaktion zum Thema "Tierporträts" an.